

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE BAITOA

Calle África Núñez #70, Frente al Cuartel Municipal, Baitoa, R.D.
Tel. (809) 587-1312. (809) 587-1414
RNC 430-05961-7

Municipio de Baitoa 22 de mayo del 2019.

Acta # 08-2019 Acta de la Sesión ordinaria. De fecha 22 de mayo del 2019.

En el Municipio de **Baitoa**, Provincia **Santiago**, siendo la **11:26 AM.**, de fecha **22 de mayo del 2019**, se reunieron en el Concejo de Regidores, previa convocatoria con categoría ordinaria, los señores miembros de este Concejo: **Ramón María Eduviges Jiménez**, **presidente** (**Presenta**)**Acosta Vargas vise-presidente**, (**excusa**), , **Rafael Antonio Peña López**, , Regidor por el (**PRM**) (**presente**) **Juan de Jesús Rosa Paulino** Regidor por el (**PRD**) (**presente**), **Abel Antonio Acosta Vargas**, Regidor por el (**PLD**) (**Presente**), , además estuvo presente y nos acompañó la vise-alcaldesa del Municipio , la Sra. **Jaqueline Pineda** y la Secretaria quien suscribe **Wanda Santana**.

Puntos a tratar:

Informes del síndico Informes de los regidores Turno libre Clausura

Informes del sindico:

La vise-alcaldesa informa que se esta trabajando con el presupuesto participativo de los picos, con el arreglo de los caminos.

Informa que se esta trabajando en López con el presupuesto participativo. Informa que se en 2 semanas se comienza la cancha de la lima (donde se construirá al lado de Gladys, en la tierra donada por Leandro.

Informe de los regidores:

El regidor Juan de Jesús Rosa Paulino pregunta que es lo que esta pasando con el camión compactador, a lo que le pide una respuesta al sindico, quedando pendiente para la próxima sesión. El regidor Abel Acosta informa que como todos los regidores lo que quiere es el bien para el municipio.

Informa que el sindico de sabana iglesia le pregunta ¿Qué habían acordado el sindico y los regidores con respecto al tema de Claro, que si se pusieron de acuerdo?, para el acueducto si se pusieron de acuerdo en que van a hacer con Claro, a lo que el respondió que no tenían conocimiento de lo que Claro va a hacer con el ayuntamiento.

Informa que I consejo estuvo reunido en EDENORTE, en el palacio, a educación distrito 08-03, CORASSAN informa que no pudo participar de todas las actividades pero que si participo de algunas.

Informa que el director Bernardo Cruz le dio respuesta de la visita al consejo de regidores y EDENORTE también, ya que vinieron a instalar y reparar lámparas a san José y en baitoa.

Informa que estuvieron en el callejón frente agapito a ver si es posible que se mande la brigada.

Informa que el camino del vertedero, ya que se había tratado el tema de un hoyo. Se tuvo que tapar con tierra, ya que la bajada que esta en cemento se ha dañado por completo con las lluvias donde los comunitarios que están en cemento lo taparon con tierra.

El regidor Rafael Peña informa que I consejo esta realizando una serie de visitas a distintas instituciones publicas, primero se hizo una visita a CORASSAN, el lunes 6 de mayo en compañía de Fidel Rivas, Ing. Jaques en representación de Silvio Duran con quienes abordaron unos temas, entre ellos el Banco Interamericano de Desarrollo (BTD) es la institución financiera que proveerá los fondos para el acueducto que actualmente se encuentra realizando el estudio social y ambiental del proyecto así como la revisión de redes, además la misma institución CORASSAN estableció que entre que entre septiembre-octubre es la fecha para la aprobación. También a CORASSAN se le presento la problemática de las diferentes comunidades del municipio que reciben agua del tanque ubicado el los ciruelos.

Informa que además del encuentro con el director del distrito 08-03 el señor Bernardo Cruz donde nosotros lo propusimos que a la población estudiantil se le enseñe de manera didáctica lo que es la información lo que es la información del municipio como su historia, diferentes categorías, entre otros temas que tienen que ver con el municipio. Esa misma comisión de la presidenta Eduviges Jiménez y el regidor Rafael Peña estuvieron reunidos con funcionarios del ministerio de medio ambiente de santiago representantes de la unión, así como también personas del municipio cuidar el medio ambiente. Abordaron el tema de la explotación minera en los melaos, la tala de árboles, además tratamos el tema de la extracción de material del arroyo de baitoa.

Informa que el consejo estuvo reunido en persona con EDENORTE el 7 de mayo, estuvo representada por la presidenta María Eduviges Jiménez y los

regidores Rafael Peña, Abel Acosta, Juan de Jesús Rosa, acompañados también por el señor Michael Díaz, allí los recibió los señores Antonia Rojas, Carlos Cruz y Sergio Contreras. Ahí se les presento las comunidades que tienen rl servicio 24/7 para que el mismo se pueda ir ampliando a otras partes del municipio, además se les presento las comunidades que carecen de un tendido eléctrico como la lima adentro, don Juan y la estancia.

También se les presento lugares donde no se ha instalado el cable triple para que ellos hagan el estudio de factibilidad para así mejorar las redes como por ejemplo, los kilómetros, mocan y otras comunidades.

Además el día 8 de mayo miembros del consejo Juan de Jesús Rosa, Abel Acosta y Rafael Peña participaron en el viacrucis que inicio entrada de López y termino en las instalaciones frente a Cementos Cibao, además estuvieron acompañados de la unión e organizaciones comunitarias del municipio de baitoa, también la sociedad civil y la sociedad ecológica de santiago SOECI, además ese mismo día en horas de la tarde recibimos la información de que el ministro de la presidencia Gustavo Montal informo que se aprobó una extensión del sistema 911 entre los cuales se va a extender al municipio de baitoa.

Además informa el consejo de regidores que participo en un encuentro el pasado viernes 16 de mayo en la escuela de los ciruelos con los directores de los centros educativos del municipio con representantes de la organización de padres, juntas de vecino, la unión de organización comunitaria del municipio de baitoa, el lic. Bernardo Cruz y nuestro alcalde con una comisión del consejo de regidores integrada por Ramón Acosta, Abel Acosta, Juan de Jesús Rosa y Rafael Peña, ahí se termino de abordar el tema de la enseñanza del municipio en las escuelas sobre lo solicitado de un vehiculo para transportar a los estudiantes, también la información de llevar al Liceo Prof. Gabriel Franco y además elevar a liceo la escuela de la jagua, además de que se eligió una comisión integrada por los regidores, Alfredo Matías en representación de la unión y uno o dos miembros de los centros educativos, cada comisión se encargara de elaborar una cartilla de material didáctica para ser implementado el los talleres que tienen que ver con la enseñanza del municipio.

También una comisión del consejo de regidores del municipio integrada por María Eduviges Jiménez, Ramón Acosta, Abel Acosta y un servidor Rafael Peña el día 21 de mayo estuvieron en una audiencia que se celebro en el palacio de justicia de santiago para tratar el tema de una acción de amparo que pusieron ciudadanos en contra de la explotación minera que pretende realizar la empresa Cementos Cibao en el municipio. En la misma estuvieron entidades del municipio, la misma fue aplazada para el próximo 6 de junio en horas mas tarde del día anterior. Una comisión integrada por los regidores María Eduviges Jiménez, Ramón Acosta y Rafael Peña y varios comunitarios del municipio. Tuvieron un encuentro con la gobernadora de santiago la señora Ana María Domínguez donde sostuvimos un conversatorio de diferentes problemáticas de nuestro municipio, informaciones importantes sobre asfalto, alumbrados y otras problemáticas presentadas en el encuentro quedando pendiente otra visita a

realizar la cual será reciproca, donde estuvo presente su asistente Engerls de Jesús.

La regidora María Eduviges Jiménez informa que participo de todas las comisiones presentadas anteriormente por el regidor Rafael Peña.

También sostuvo un encuentro con el sector de lima adentro el cual ellos expusieron una problemática con las tuberías y les trajo la información al sindico de que el los visito días después y les prometió que en un mes lo resolvería.

También informa que se hizo una limpieza en la calle con la comisión de emergencias quitando de la calle los escombros que dejaron la lluvia.

Turno libre:

Abel Acosta dice que el municipe José Miguel Núñez le han hecho sugerencias para que se haga la semana verde, que se haga una resolución para la siembra de árboles.

Invita a los regidores a unirse a la siembra de árboles donde el estuvo el día 10 sembrando árboles en la tierra de Salvador Núñez dond se sembraron 1,200 árboles.

También informa que se va a culminar el letrero de Baitoa donde se invitara al consejo para su inauguración.

Rafael Peña informa que el próximo 8 de junio la asociación de abogados del municipio tendrá un taller de materia civil y por primera vez viene el juez al municipio y quiere que se le haga un reconocimiento como juez distinguido del municipio. Coincide con el regidor Abel Acosta sobre la semana verde.

Para mañana los va a recibir a las 11 am. en EDENORTE Administrativo el señor Lorenzo Escolástico, sugiere hacer una solicitud de 250 lámparas para que sean destinadas a baitoa.

El regidor Abel Acosta solicita viáticos para cuando el consejo tiene que hacer todas esas visitas.

Rafael Peña informa que CLARO vino a pedir permiso de uso de suelo y aire a lo cual respondió que trajeran los planos para verificarlos.

La encargada de la Oficina de Libre Acceso a la Información estuvo presente para hacer entrega formal de una solicitud que fue entregada el 25 de marzo.

Clausura:

Siendo las 1:09 p.m. se da por concluida la sesión ordinaria quedando la parte convocada para el dia 12 de junio del 2019.

María Eduviges Jiménez Presidenta del Consejo

Wanda Santana Secretaria del Consejo